

Stage découverte d'attelage du 28 et 29 mai 2016.

Deux jours remplis de découvertes tant sur la théorie que sur la pratique.



Après quelques explications



et un peu d'entraînement sur l'appareil de simulation,

nous voilà face à la réalité : Un âne et un attelage. Au commande de l'attelage un mélange de stress et de joie s'annonce. Une pointe de fierté quand même lorsque je parviens à diriger Astro puis Éclair. Bon, il faut dire qu'ils sont très bien éduqués et plutôt indulgents "ces grandes oreilles".



Deux jours qui m'ont permis également de partager ma passion avec d'autres amoureux des ânes.



De retour à la maison, j'ai des projets pleins la tête et bien décidée à reprendre quelques bases d'éducation avec mes ânes grâce aux conseils des animateurs. Comme dit Gérard : "c'est qui le patron" !?.

Après quelques achats de matériels (mors, bride, rênes ) je serais prête pour démarrer l'éducation à pied pour l'attelage avec mes ânes.

Je recommande ce stage de qualité.

Merci à Gérard et à Laurent pour leur calme et leur gentillesse.

A bientôt, j'espère, pour d'autres ân'ventures.

Vanessa